



Programa A.G.U.A.

La Confederación Hidrográfica del Ebro reúne en la Tribuna del Agua a representantes de organismos de cuenca de España, Francia, Andorra y Portugal

- A partir del miércoles y hasta el 12 de julio se celebran unas jornadas en las que se reúne el Consejo del Agua del Ebro para analizar el "Esquema de temas importantes para la gestión del agua en la Demarcación", documento básico para el proceso de redacción del Plan Hidrológico de la Cuenca
- Además, los representantes de las confederaciones aprobarán "La Declaración de Zaragoza sobre la gobernanza de los organismos de Cuenca"

07 jul. 08- Desde el miércoles y hasta el sábado, 12 de julio se celebrarán las jornadas organizadas por la Confederación Hidrográfica del Ebro como foro de debate e intercambio de ideas entre organismos de cuenca intercomunitarios de España, Francia, Andorra y Portugal. Esta iniciativa se enmarca en la Tribuna del Agua de la Exposición Internacional de Zaragoza 2008 dedicada al Agua y el Desarrollo Sostenible.

Las sesiones tendrán importantes contenidos ya que culminarán el proceso de participación desarrollado para la redacción del nuevo Plan Hidrológico de la Demarcación del Ebro y reunirán al Consejo del Agua, máximo órgano de planificación de Cuenca.

Para mostrar su compromiso con la Expo 2008, el Organismo ha planteado la aprobación durante las jornadas de dos importantes documentos sobre planificación y la aplicación de la Directiva Marco del Agua, base principal de la legislación europea sobre la gestión hidráulica.



La "Declaración de Zaragoza sobre la gobernanza en los Organismos de Cuenca" será aprobada y debatida en la primera jornada, el miércoles, 9 de julio por representantes del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, de todas las Confederaciones Hidrográficas intercomunitarias de España y por representantes de Andorra, de la Comisión de Portugal de la Administración de la Región Hidráulica del Tajo y de las cuencas francesas del Garona y Ródano.

Este documento pretende sentar las bases sobre las que deben constituirse los futuros Organismos de Cuenca del mundo y destaca la realidad de la gestión hidráulica en las cuencas españolas, con un modelo que traspasa las fronteras de las divisiones político-administrativas y recoge la región natural de una cuenca.

El segundo documento pasará el jueves por el visto bueno del Consejo del Agua de la Cuenca del Ebro, el máximo órgano de planificación hidrológica y es uno de los hitos del proceso para la aprobación a finales de 2009 del nuevo Plan Hidrológico de la Demarcación del Ebro. Se trata del borrador del "Esquema de temas importantes para la gestión del agua en la Demarcación del Ebro" el guión sobre el que se desarrollará el Plan definitivo.

El texto definitivo de los temas importantes estará en información pública los próximos seis meses para que todas las instituciones, usuarios y ciudadanos puedan presentar sus alegaciones.

Además, esta jornada del jueves destaca por la reunión del Consejo del Agua de la Cuenca del Ebro que no celebraba sesión desde marzo de 2007 cuando se aprobó el Plan Especial de Actuación en Situación de Eventual Sequía. Parte del encuentro se realizará de forma conjunta con representantes de Andorra y las cuencas francesas ya que la Cuenca del Ebro tiene territorio en estos países.

Jornadas temáticas

Por su parte en las jornadas de los días 11 y 12 de julio se reunirán diversos expertos en la gestión hidráulica para exponer y debatir asuntos que recoge el borrador del "Esquema de temas importantes".



En total se han organizado 12 sesiones en las que se hablará de las demandas del agua, la contaminación, la gestión del dominio público hidráulico, el principio de recuperación de costes, las sequías, las avenidas, caudales mínimos, la restauración de riberas, los usos lúdicos del agua y el ciclo de los abastecimientos y la depuración.